

# *Presidente venezolano felicita a pueblos africanos*

---



Caracas, 25 may (RHC-PL) El presidente venezolano, Nicolás Maduro, felicitó hoy a los pueblos y gobiernos africanos por el aniversario 63 de la Unión Africana, informó la Cancillería del país suramericano.

Desde Venezuela rendimos homenaje a Kwame Nkrhuma, Gamal Nasser, Sékou Touré, Julius Nyerere y a los grandes luchadores como Nelson Mandela, Patrice Lumumba, Wangari Maathai, padres fundadores del África revolucionaria y protagonistas de importantes logros socioeconómicos que trajeron progreso a sus pueblos y soberanía política a sus naciones, comentó la nota oficial.

Venezuela reconoce en la Unión Africana el organismo más importante del continente en la representación y defensa de los intereses de los países que la conforman; así como su activa y decisoria presencia en los organismos multilaterales para alcanzar soluciones que contribuyan a la paz y el desarrollo mundial, agregó.

En el comunicado, que celebra también el Día Mundial de África, la república suramericana recordó los lazos de amistad

y cooperación que la unen a muchos pueblos de ese continente, desde la llegada de Hugo Chávez al poder en 1999.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/94629-presidente-venezolano-felicita-a-pueblos-africanos>



**Radio Habana Cuba**